

# *Serie cubana Rompiendo el silencio llega hoy a las pantallas*



**Serie televisiva Rompiendo el silencio. Foto: TV Cubana.**

La Habana, 23 feb (RHC) La serie cubana Rompiendo el silencio llegará este martes, a las 10 de la noche hora local por el canal Cubavisión a la pantalla chica mostrando una vez más esa violencia que padecemos o ejercemos sin tener conciencia de ello.

Primero se proyectarán los 11 capítulos de la segunda temporada y luego los nueve de la primera, que se circunscribe a la violencia hacia las mujeres y niñas.

En estos primeros capítulos habrá violencia económica, hacia los ancianos, bullying, entre otras conductas abusivas.

La serie será precedida de la revista Miradas sin excusas, dirigida por la reconocida directora Elena Palacio y con la conducción de la Doctora Beatriz Torres Rodríguez. (Fuente: [Radio Rebelde](#))



## **Radio Habana Cuba**